

## Pedoman Wawancara

Pedoman wawancara Informan Kunci

<b>Identitas Informan</b>	
Nama:	
Jabatan :	
Tanggal :	
Tempat :	
<b>Pertanyaan Wawancara</b>	
1	Kapan pertama kali industri pembuatan sepatu masuk ke daerah Sindang Barang?
2	Siapa yang membawa masuk dan mengembangkan industri sepatu di Sindang Barang?
3	Sebelum adanya industri pembuatan sepatu, apa pekerjaan masyarakat sindang barang?
4	Apa yang melatarbelakangi industri pembuatan sepatu dapat berkembang di kampung Sindang Barang?
5	Bagaimana tingkat kesejahteraan masyarakat Sindang Barang sebelum dan sesudah masuknya industri sepatu dan sandal?
6	Apakah semua masyarakat Sindang Barang bekerja di industri sepatu dan sandal?
7	Apakah saudara setuju jika industri pembuatan sepatu terus berkembang pada masyarakat Sindang Barang?
8	Bagaimana pola pikir masyarakat Sindang Barang terhadap perkembangan industri sepatu dan sandal yang berkembang di Sindang Barang?
9	Apakah berkembangnya industri pembuatan sepatu di Sindang Barang membuat masyarakatnya menjadi lebih individualis?
10	Bagaimana gaya hidup masyarakat Sindang Barang setelah adanya industri

	pembuatan sepatu dan sandal di Sindang Barang?
11	Apakah masyarakat Sindang Barang saat ini menjadi lebih konsumtif?
12	Apakah masih ada budaya yang khas dari kampung Sindang Barang yang dipertahankan masyarakatnya ?
13	Apakah masyarakat Sindang Barang masih menganut sistem kepercayaan sunda wiwitan?
14	Mengapa budaya seren taun masih ada dan bertahan pada masyarakat Sindang Barang saat ini?
15	Apakah rangkaian adat pada acara adat Seren Taun saat ini masih sama dengan acara adat seren taun pada dahulu?
16	Apa bahasa sehari-hari yang di gunakan oleh masyarakat?
17	Apakah saat ini, masih ada kegiatan gotong royong dalam setiap acara yang diadakan di kampung Sindang Barang?
18	Apakah agama yang di anut oleh mayoritas masyarakat Sindang Barang?
19	Apakah ada peraturan khusus yang dibuat oleh masyarakat Sindang Barang pada zaman dahulu yang masih berlaku pada masyarakat saat ini?
20	Bagaimana cara masyarakat Sindang Barang melestarikan budaya yang mulai memudar?

## Pedoman wawancara Informan Inti pengrajin sepatu dan Petani

<b>Identitas Informan</b>	
Nama:	
Jabatan :	
Tanggal :	
Tempat :	
<b>Pertanyaan Wawancara</b>	
1	Apa pekerjaan saudara sebelum menjadi pengrajin sepatu?
2	Sudah berapa lama saudara bekerja sebagai pengrajin sepatu?
3	Mengapa saudara beralih bekerja sebagai pengrajin sepatu?
4	Apa yang membuat saudara tertarik untuk menekuni industri sepatu dan sandal?
5	Dalam satu hari, saudara dapat menyelesaikan berapa pasang sepatu?
6	Apa faktor yang menjadi pendorong saudara merubah mata pencaharian ke sektor industri sepatu dan sandal?
7	Sebelum menjadi pengrajin sepatu, apakah saudara mengikuti pelatihan pembuatan sepatu dan sandal?
8	Apakah menjadi pengrajin sepatu lebih menguntungkan daripada menjadi petani?
9	Apa kendala yang saudara hadapi dalam menjalankan usaha pembuatan sepatu?
10	Bagaimana cara saudara menghadapi kendala tersebut?
11	Apakah menjadi pengrajin sepatu membuat kehidupan saudara dan keluarga jauh lebih baik?
12	Apa bahasa yang saudara gunakan untuk berkomunikasi dengan keluarga dan masyarakat dalam kegiatan sehari-hari?
13	Apakah setelah bekerja di sektor industri, saudara menjadi lebih konsumtif?
14	Apakah saudara sering mengikuti kegiatan seperti kerja bakhti dan gotong royong di kampung Sindangbarang?
15	Hampir seluruh masyarakat di kampung Sindangbarang berprofesi sebagai

	pengrajin sepatu, apakah ada persaingan antara saudara dengan tetangga?
16	Jika ada, apakah mempengaruhi hubungan bertetangga dalam kegiatan sehari-hari?
17	Apa faktor yang mempengaruhi saudara untuk beralih menjadi pengrajin sepatu dan sandal?
18	Apakah saudara mengetahui tentang upacara Seren Taun?
19	Apakah saudara berpartisipasi dalam rangkaian acara upacara Seren taun?
<b>Petani</b>	
20	Sudah berapa lama saudara bekerja sebagai petani?
21	Mengapa saudara saat ini masih bertahan bekerja sebagai seorang petani?
22	Apakah saudara tidak berniat beralih profesi menjadi pengrajin sepatu?
23	Apakah hasil dari betani saudara jual ke pasar, atau saudara konsumsi sendiri untuk pemenuhan kebutuhan?
24	Apakah lahan pertanian dan ladang adalah milik saudara sendiri atau milik orang lain?
25	Mengapa lahan pertanian dan ladang di Sindangbarang sangat sedikit dan jarang sekali?
26	Tanaman apa saja yang saudara tanam di landing dan sawah saudara?
27	Apakah ada kegiatan lain yang saudara lakukan selain bertani?
28	Apakah saudara sering mengikuti kegiatan seperti kerja bakhti dan gotong royong di kampung Sindangbarang?
29	Apa bahasa yang saudara gunakan untuk berkomunikasi dengan keluarga dan masyarakat dalam kegiatan sehari-hari?
30	Apakah saudara mengikuti upacara Seren Taun yang diadakan oleh masyarakat Sindangbarang setiap setahun sekali?